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第１回たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会小学校区部会（東栗栖小学校） 

議事録 

 

日時 令和５年１２月６日（水）   

   午後６時から         

場所 東栗栖コミュニティセンター  

 

１ 開  会 

 

 

２ 報  告 

 (１) たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会の組織について【資料１～３】 

 

 

３ 議  事 

 (１) 部会長及び副部会長の選任について 

 部会長を小学校ＰＴＡの上田 哲也氏、副部会長を地区自治会の保田 義一氏とす

る。 

 

 (２) 今後のスケジュールについて【資料４】 

 

 

 (３) 新宮地域小中一貫校における通学手段について【資料５】 

＜質疑応答＞ 

（委員） 

 具体的に東栗栖小学校区のどの自治会が３km以内になるのか教えてほしい。 

（事務局） 

 平野地区は微妙な距離だと考えているが、現時点でどの地区がスクールバス通学と

なるのかについては、地区ごとの事情等を考慮し、協議しながら決めていきたい。次

回、具体的にどの地区がスクールバス通学となるのかお示ししたい。 

 

（委員） 

 低学年と高学年でバス出発時刻が変わると思うが、東栗栖小学校は低学年だけで下

校すると人数が少ないため、保護者の多くがお迎えを行っている。距離だけでなく、

人数のことも考慮して、乗降場所を検討してほしい。 

（事務局） 
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 大きいバスでないと１台のバスに児童が乗りきらないので、４５人乗りのバスが通

ることのできるルートを考えなければならない。教育委員会でルート案をお示しする

ので、保護者や地域住民からのいろいろな意見をお聞きしながら決めていきたい。 

 

 

４ そ の 他 

＜質疑応答＞ 

（委員） 

 新しい制服にするのであれば、保護者の経済的な負担にならないように考えてほし

い。 

（事務局） 

 開校準備委員会の中で制服についても協議していくが、保護者の経済的負担につい

ても配慮できるよう進めていきたい。 

 

（委員） 

 統合に向けて、小学校間の交流の場は設けてくれているのか。 

（事務局） 

 今年度も既に新宮町内の小学校同士で交流する場として自然学校を一緒に過ごすと

いう取組を始めている。これらの取組については、学校だよりや市ホームページで積

極的にお知らせしていく。 

 

（委員） 

 統合まであと５年もないが、学校の新しい備品の購入や修理対応等については、平

等に行ってほしい。 

（事務局） 

 現在、子どもが学んでいる校舎を含めた教育環境の充実に努めていく。 

 

（委員） 

 以前の協議会の時がそうであったが、進捗状況が一部の人しか分からなかった。Ｐ

ＴＡで情報共有を図っていきたいと考えているが、教育委員会からも協議会だよりの

ようなものを発行し、情報共有をしていただきたい。 

（事務局） 

 創刊号を新宮町内に全戸配布し、市ホームページにも掲載したい。今後も広く皆さ

まと情報共有できるようにしていく。 

 

５ 閉  会 


